

# Überraschung für Sechstklässler des Dörffel-Gymnasiums

## *Geraer Reisebüro unterstützt soziales Engagement von Gymnasiasten*

Am Freitag, dem 29.06.07, war es endlich soweit. Das Projekt der Klasse 6a „Soziales Engagement in der Schule. Schüler helfen.“ fand mit einer überraschenden Preisverleihung seinen vorläufigen Abschluss. Frau M. Schneider, die Chefin des Geraer Reisebüros „Bon Voyage“, ließ es sich nicht nehmen, nach Weida ins Georg-Samuel-Dörffel-Gymnasium zu kommen, um die von ihr bereitgestellten Reisegutscheine persönlich an Jacob Meinhardt, Philip Bunk und John Warnke zu überreichen. Diese drei Schüler waren zuvor in einer Abstimmung von ihren Mitschülern als die bisher aktivsten und engagiertesten im o.g. Projekt gewählt worden. Nun freuen sich die drei auf eine gemeinsame Wochenendreise mit zahlreichen interessanten Aktivitäten. Im nächsten Schuljahr wollen sich noch mehr Schüler unserer Schule sozial engagieren, so dass unser Projekt auf beide siebte Klassen ausgeweitet wird. Das Reisebüro „Bon Voyage“ hat bereits seine weitere Unterstützung als Sponsor zugesagt – dafür ein herzliches Dankeschön.



*Klasse 6a mit den 3 „Preisträgern“ und Frau M. Schneider (Mitte) (Fotos fp)*